

# Ratsletter

DER SPD-RATSFRAKTION BRAUNSCHWEIG

---

## Jugendparlament

Jetzt wird es konkret – der Rat hat den Beschluss zur Umsetzung von Jugendbüro und Jugendparlament gefasst! Als nächste Schritte sollen die Jugendlichen nun eine Wahl- und Geschäftsordnung für das Jugendparlament erarbeiten. Außerdem sucht die Verwaltung in der Innenstadt nach geeigneten Räumlichkeiten.

Foto: Annette Schütze, stv. Fraktionsvorsitzende und jugendpolitische Sprecherin



## Bürger:innenbeteiligung

Braunschweig hat nun Leitlinien für Bürger:innenbeteiligung erhalten! Sie wurden von einem Arbeitskreis aus Politik, Verwaltung und Bürger:innen erarbeitet und bilden den ersten Schritt auf dem Weg zu einem Grundsatzkonzept für Beteiligungsverfahren von Bürger:innen. Der Rat hat die Leitlinien heute beschlossen.

Foto: Burim Mehmeti, planungspolitischer Sprecher

## Grundschule St. Josef

Auf unseren rot-grünen Antrag hin hat in der Ratssitzung eine öffentliche Debatte über die katholische Grundschule St. Josef stattgefunden. Hier konnten wir noch einmal darlegen, dass wegen des Rückgangs katholischer Schüler:innen eine Fusion mit der Schule Hinter der Masch leider nötig ist. Der Rat hat dem zugestimmt.

Foto: Bastian Swalve, schulpolitischer Sprecher





## Schüler:innenticket

Der Probezeitraum für die 2020 eingeführte verbundweite Schüler:innen-Monatsfahrkarte für 30 Euro endet am 31. Juli. Der Regionalverband wird das Ticket allerdings bis zum 31. Dezember weiterfinanzieren, was auch für das Braunschweiger 15-Euro-Ticket gilt. Auf Landesebene ist ein niedersachsenweites Schüler:innenticket in Planung.

Foto: Braunschweiger Stadtbahn

## Luisenstraße

Nach dem Unfall an der Stadtbahnhaltestelle Luisenstraße, bei dem im März ein Kind verletzt wurde, haben wir überlegt, wie wir hier für mehr Sicherheit sorgen können. Gemeinsam mit der BIBS haben wir die Verwaltung gebeten, bauliche Veränderungen und eine Verbesserung des Verkehrsunterrichts für Schüler:innen zu prüfen.

Foto: Susanne Hahn, Sprecherin für Mobilität und Tiefbau



## Regionale EnergieAgentur e. V.

Der Rat hat die Mitgliedschaft der Stadt Braunschweig in der Regionalen EnergieAgentur e. V. beschlossen. Der Verein ist ein starker Partner in Sachen Klimaschutz und kann Braunschweig bei der Umsetzung des Integrierten Klimaschutzkonzeptes 2.0 unterstützen.

Foto: Christoph Bratmann, Fraktionsvorsitzender und wirtschaftspolitischer Sprecher

## Impressum

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Braunschweig; Platz der deutschen Einheit 1,  
38100 Braunschweig; Tel.: 0531 470-2211; E-Mail: [spd.fraktion@braunschweig.de](mailto:spd.fraktion@braunschweig.de);  
verantwortlich: Frank Flake, Fraktionsgeschäftsführer